
令和４年 1 月 19 日 1 年間の総探のまとめ、２学年起業体験プログラムビジネスプラン発表が行われました。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



終了後に取材を受けました。 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

1 年間のまとめとして今日の発表を行いました。上手にできなかった部分もありますが、反省材料として今後

に生かしていきたいと思います。 

ご講評いただきました、岩手町長佐々木光司様、岩手町副町長吉田 和彦様、ふるさと振興公社支配人八重樫博

様、副支配人大坊俊貴様、司会を務めていただきました大浦佐和様はじめジャパンチャレンジャープロジェクト

の皆様、開催にあたり、親身にお世話いただきました株式会社シンカの皆様、岩手町役場みらい創造課の皆様、

盛り上げていただきましたアンダーエイジの皆様、お忙しい中、また大変寒い中、私たちのために時間を割いて

いただきありがとうございました。心より感謝申し上げます。(沼宮内高校 2 学年 生徒・職員一同) 

 

 

＜沼高 HP 管理運営委員会＞ 


